

# ISO、社員一丸で運用へ アドバンス北陸の新年祝賀会

総合ビルメンテナンス  
のアドバンス北陸サービ  
ス(金沢市長田2丁目、  
杉本健一社長)の新年祝

賀会が24日、金沢市のANAクラウンプラザホテル金沢で約80人が出席して開かれた。杉本社長は、このほど取得した情報セキュリティ国際規格のISO/IEC27001について、社員一丸となって本格運用に取り組み決意を新たに示した。

杉本社長は「これから適切な運用が望まれる。みなさんには責任ある立場になったんだという自覚と、業界をリードしていく誇りを持ってほしい」と呼び掛け「みなさんとともに会社を高める

よくな取り組みを行っていききたい」と述べた。杉本清壽会長は「新幹線の流れに乗り、力強く前進していききたい」とあいさつした。

来賓の山根敏秀泉ヶ丘会計センター代表、安居知世県議が祝辞を述べた。

永年勤続者13人の表彰式では、勤続15年の岩腰貞子さんが代表して「これからも元気をモットーに仕事に励んでいききたい」と謝辞を述べた。祝賀会では、内灘和太鼓「宙飛」の演奏や、

「渚一世風美」によるYOSAKOI(ヨサコイ)踊りも披露され、社員らは親睦を深めながら、今年一年の飛躍を誓い合っていた。



一年の飛躍を誓い合った新年祝賀会=24日、金沢市内